

Me presento desde Cuenca

Publicado por zacombo - 10 Nov 2013 08:34

Muy buenas, acabo de dar con este gran foro y tiene muy buena pinta , me presento desde cuenca y soy aficionado principalmente y desde hace mas de 20 años al todoterreno, tengo un jimny que es un juguete para mayores, tambien tuve motos pero al estar muy perseguidas por rular por sendas dejé la afición y desde hace un par de años me enganche a los quads y tengo un bombardier 650 ds baja X. Posteo desde un móvil y no puedo verlo todo al 100x100 si alguien me hace un pequeño resumen de este gran foro se lo agradecería ,un saludo y gracias.

=====

Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por zacombo - 11 Nov 2013 13:19

Y otra de mi otra afición:

=====

Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por AsiroC - 11 Nov 2013 13:24

zacombo escribió:

Y otra de mi otra afición:

Buena afición, a mí también me gustan los TT.

=====

Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por baranjara - 11 Nov 2013 13:50

BUENA MAQUINA EL BAJA DS650 !!!

lo que no sabia es que no tiene marcha atras... uuuuufffff pa moverlo !!!

DRAKIIIIIS !!! aunque no sea pata negra, un jamón de recebo.... jajjjajja !!!

=====

Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por MONROY - 11 Nov 2013 16:07

Un saludo y bienvenido al foro-familia.

Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por PANTERA1 - 11 Nov 2013 18:45

zacombo escribió:

Pues si Jaleo la zona es impresionante de bonita pero es una pena que este tan restringida para nuestra afición. De todos nosotros depende el que podamos cambiar esas cosas, tarea ardua y difícil, pero no imposible.....

Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por fedek1 - 12 Nov 2013 08:56

Bienvenido a la familia 
Un saludo !!!

Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por zacombo - 12 Nov 2013 14:00

baranjara escribió:

BUENA MAQUINA EL BAJA DS650 !!!

Lo que no sabia es que no tiene marcha atras... uuuuufffff pa moverlo !!!

DRAKIIIIIS !!! aunque no sea pata negra, un jamon de recebo.... jajjjajja !!!

se te sale el culo para moverlo jeje

Pues pantera aqui ya es casi imposible desde que hace 5años declararan la sieerra parque natural,pero bueno aun quedan zonas medio seguras.

Gracias fedek1 saludos.

=====

Re: Me presento desde Cuenca

Publicado por PANTERA1 - 12 Nov 2013 14:57

Nosotros en nuestra zona tambien estamos rodeados de parques naturales, por eso nuestras rutas siempre empiezan con unos kilometros de asfalto para desplazarnos a los sitios donde si se puede circular, a nadie nos gusta el asfalto, pero ya sabemos lo que tenemos.

=====